

30.11.2009

Spanisches KWA-Treffen 2009 in Sabadell



Artigas und José A. Garzón

Josep Alió, Miquel

Das spanische KWA-Trio hat am 24. November erneut zu einem jährlichen Treffen – diesmal in Sabadell – zusammengefunden: José A. Garzón, Miquel Artigas und Josep Alió bilden bekanntlich den sogenannten CÍRCULO PALUZÍE.

Wie 2004 und 2007 trafen wir uns zunächst im Architekturbüro unseres Gastgebers, Miquel Artigas, das mit Schachbüchern und -zeitschriften angefüllt ist. Später konnten wir bei ihm zu Hause die schönsten Stücke aus seiner wundervollen Sammlung mit den Neuerwerbungen der letzten drei Jahre in Augenschein nehmen.

Während des Treffens erstellten wir auch einen Zeitplan für das ambitionierte bibliographische Projekt, an dem wir seit Jahren arbeiten.

(Josep Alió)

